

Steuerzahler durch Bergbau nicht belastet

RAG-Stiftung verspricht dauerhafte Finanzierung der Ewigkeitskosten trotz Niedrigzins

ESSEN. Trotz anhaltender Niedrigzinsen geht die RAG-Stiftung davon aus, die Ewigkeitskosten des Bergbaus in Deutschland dauerhaft bezahlen zu können. Der Steuerzahler werde nicht belastet, versprach der Vorstandsvorsitzende Werner Müller ges-

tern beim Presse-Jahresgespräch in Essen. Allein in 2015 konnten weitere 334 Millionen Euro zurückgelegt werden, so dass sich die Rückstellungen für die Ewigkeitslasten auf rund 4,5 Milliarden erhöhten. Das Stiftungsvermögen betrug 16



Werner Müller

FOTO DPA

Milliarden Euro. Der bald 70-jährige Müller sagte, dass er für eine weitere Amtszeit an der Spitze der RAG-Stiftung bereit stünde. Diese hält zwei Drittel der Anteile an Evonik. Dessen Vorstand musste sich gestern Kritik anhören. *bele* → **Wirtschaft: Blickpunkt**